

【消防団入退団式が挙行されました】

4月5日（日）、令和2年度のスタートにあたり 消防団畑野分団の入退団式が、自主防災会の役員をはじめ 消防まとい会支部長、前亀岡市消防団長、自治会顧問の市議会副議長も出席いただく中で、畑野小学校グラウンドにおいて実施されました。



今年は、退団を迎える方が3名ありました。

皆さんそれぞれに郷土愛護の精神と旺盛な行動力でもって、永年消防団活動に精励いただき、地域防災・防火に尽くされた功労は顕著であり、自治会から感謝状を贈呈させていただきました。

他方、新規入団者も3名ありました。

それぞれに仕事を持ちながらも、「畑野町は我々たちで守る！」との消防魂で訓練を重ねていただき、活動いただくことを願っております。

昨年度、畑野分団が消防団にとって最高の栄誉である『亀岡市長特別表彰（まとい）』を受賞しました。受賞を機に士気の高まりを感じるはずの入退団式であります。新型コロナウイルスの感染拡大で不安を抱きながらの挙行となりました。

畑野町は高齢化が顕著となって、また、近年自然災害が頻発していることもあって 地元消防団への期待が一段と高まっています。

団員の皆さんには、地域で数少ない若者の組織として、消防団活動に限ることなく、いろんな面で地域の担い手となって、お力添えをいただきたいとの願いもあります。そのためにも、消防団活動に対する町民の皆さまの深いご理解と消防団員加入促進へのご協力をお願いします。